

Valladolid 1 de octubre de 1963

Rvdo.P. Juan María Rpellaniz

Delegado Local de Excavaciones

B I L B A O

Mi querido amigo:

Disculpeme que no le haya contestado antes a sus amables cartas en las que me da cuenta Vd. de sus actividades de excavación y también de las múltiples dificultades con que están Vdes tropezando en Bilbao.

Me Alegra pensar que va a venir Vd. a Valladolid y me satisface mucho porqué será interesante que tengamos una sentada larga sobre todos estos asuntos. Ya sabe que le espero y que deseo muchísimo hablar con Vd.

Salude Vd. al Sr. Nolte de mi parte y hágale presente -lo mismo a Ugartechea- que a pesar de los caletazos que puedan dar los señores de la Junta del Museo, y especialmente el Director del mismo, los nombramientos de Vdes. están perfectamente en regla y son los únicos válidos. Por tanto solo y únicamente Vdes. tienen autoridad legal para salir al campo a hacer excavaciones. Precisamente el otro día estuve en casa un Sr. de la Diputación y se lo expresé de esta forma tan categórica. Espero por lo tanto que no cederán a presión alguna para permitir el puesto para lo que han sido nombrados !. Yo he pedido al

Director General que confirme el cese de la Junta del Museo, aunque desde todos los puntos de vista legales, un nuevo nombramiento-como es el del Sr. Aguirre para Delegado Provincial, extebcido por el Director General, y firmado por él y no por mi, anula cualquier otro nombramiento anterior, como es el de la Junta del Museo, propuesto - en mala hora- por mi mismo !.

En fin, le espero para hablar de todo, con la confianza de que las cosas volverán a sucauce normal y nos dejarán trabajar tranquilos, de una vez !.

Con saludos a los amigos, todo el afecto de

